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県立学校再開ガイドライン改訂（６月 15日～） 

県が定めている「県立学校再開ガイドライン」が改訂され、先

週から適用となりました。主な変更点は、〇熱中症回避のために、

授業中に教員もフェースシールドは使用せずマスク着用のみとす

る。〇教室の室温が上がり、熱中症の発生が懸念される場合は、

生徒がマスクを着用しないことも可とする。ただしその場合も、

発言する際はマスクを着用するとともに、十分な換気に配慮する。

〇文化祭は一般公開、物品販売等については、当面の間、実施を

見合わせることとしていたが、実施する場合は、人数制限や販売

物の種類などを慎重に検討する。〇部活動は段階的に通常の活動

へ移行し、６月 20 日以降は休日の活動を可能とする。また、6 月 27 日以降は他校との練習試合や

合同練習会、合同発表会等を行うことも可能とする。感染リスクが一定程度低減しているとの判断

から、若干規制が緩められました。（「県立学校再開ガイドライン」は次のホームページで掲載して

います。https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/kyoiku/corona/gakko.html）学校生活のステッ

プは一段上がりましたが、決して新型コロナウイルス感染症は終息していないという難しさがあり

ます。だからこそ、「ウィズコロナ」の時代に向けて、一人一人の自覚と努力が求められていると

いうことだと思います。学校としても引き続き、感染リスクを可能な限り低減させる努力をしてい

きます。新しい生活スタイルを守りながら、様々な教育活動のギアを徐々に上げていきましょう。 

一学期期末考査一週間前（６月 16日～） 

15 日から 26 日までは部活動適応期として、活動可能時間の目安が 90 分まで

となりました。縮とんや説明会・体験入部などを経て、一年生の各部への入部

も進み、吹奏楽部も音出しの練習を始めて、月曜日の放課後の学校は活動する

生徒の活気と音にあふれていました。しかし、翌 16 日からは期末考査一週間前

となって部活動は原則禁止、再び、静かな放課後です。３月から断続的に続い

た臨時休業期間は、失ってしまった「とき」と言えるかもしれません。部活動

もできなかったし、大会も参加できませんでした。その「とき」を取り戻した

い、という願いも持っていると思いますが、過去の時を戻すことはできません

ね。大事なことは、「時を取り戻す」という姿勢ではなく、これからの不自由で

６月 15日、プールが満水になりました。 

放課後の自習室（6/16） 

https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/kyoiku/corona/gakko.html


はあるけれど貴重な時間を工夫して、「瞬間瞬間に最善を尽くす」ということではないかなと思い

ます。中間考査のなかった一学期、まずは期末考査に向けて、勉強に最善を尽くしてください。 

一斉委員会開かれる（６月 12日） 
先々週の金曜日の放課後、今年度初の一斉委員会が開催されま

した。本校生徒会には７つの常置委員会があり、これに議決機関

である評議員会を含めた８委員会の委員が招集され、１年生をメ

ンバーに加えて委員会活動が動き出しました。（写真は交通安全委

員会）深志と言えば自治の精神と自由な校風ですが、自由といい

自治といい、それを実現するのは難しいものです。しかし、自由

と自治は人類普遍の価値であり、いつまでも実現を目指して努力

すべきものでもあります。自分たちの課題を自分たちの頭で考えて、自分たちで解決していく、こ

の自治の訓練が、これからの変化の激しい時代に必要となる力を育んでくれると信じています。 

高校生オンライン交流会二つ（６月 13 日） 
13 日の土曜日、今年度初の模試が学校で行われた同じ日に、二つのオンライ

ン交流会が開催されました。一つは県内高校の生徒会役員による「県高校生徒

会交流会」、約 40 校から 140 人余りの生徒が参加し、特に、目前に迫っている

文化祭をどう運営するかについて議論。本校からは生徒会担当の先生が参加し

ました。もう一つ、上田高校主催の「北陸新幹線サミット」、こちらは県外の高

校を含む 16 校が参加して、課題研究の発表とディスカッションを三つの分科会

に分かれて行いました。本校からは２年の市谷くんと清水くんが参加しました。 

その他の話題をいくつか 
★ 満水となったプールに真っ先に飛び込んだのは…１羽の鴨でした。

気持ちよさそうに、悠々と初泳ぎを楽しんでいたそうで、水泳部の顧問

の先生も苦笑するしかなかったそうです。 

★ とんぼ祭に係る生徒大会が延期されま

した。学校再開ガイドラインが改訂された

ことに伴い、文化祭をどうするか、再検討

する必要ができたことも要因の一つのよう

です。先週の水曜日には、とんぼ祭のＴシャツやうちわ、タオルのデ

ザインが決まりました。深志生の知恵と工夫の総結集を期待します。 

今週の予定（期末考査） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

２２ 月 学年会  

２３ 火 期末考査  

２４ 水   

２５ 木   

２６ 金 ワックスがけ  

２７ 土   

２８ 日   

２９ 月 生徒大会 学年会  

 

投票前の候補一覧、決定は次号で。 


